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本日の例会  201８年1 月18 日（木） 第2341 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『年男の弁Part2』  

炭田正孝 会員 / 粟屋充博 会員 / 篠崎保範 会員 

 

前回の例会   2018 年1 月11 日（木）第2340 回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

来客紹介 親睦委員会 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『会長年頭挨拶』  会長  東  正治  会員 

『年男の弁Part1』      久永  洪  会員 

● ● ● ● ● ● ●誕 生 月 会 員 お 祝 い ● ● ● ● ● ● ● 

今週は下記の方々をお祝いし、一言ずつ言葉も頂きました。 

 
左から、槇殿会員・山内会員・上野会員  おめでとうございます！ 

 

また、還暦を迎える粟屋

会員には記念品を贈り

ました。 

 

おめでとうございます！ 

 

 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

あけましておめでとうございます。 

後程、卓話でお時間を頂戴しておりますので、会長時間では京都

伏見ＲＣからのお祝い電報をご紹介させて頂きます。 

 
●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《理事会報告》 

*１月理事会決定事項の報告。詳細はＨＰに掲載します。 

《BOX 配布物》 

*ロータリーの友誌 

*ガバナー月信 

*地区活動報告書 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

親睦委員会  吉永委員長 

*昨年 12/21 に行いました「ｸﾘｽﾏｽ家族会」には多くの会員･ご家族

にご出席頂き、誠にありがとうございました。 

ロータリー情報委員会  岡部委員長 

*本日、例会終了後、会場後方で委員会を開催します。 

● ● ● ● ● ● ● ● 同 好 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

ゴルフ同好会  小林 直哉会員 

*１２月多打喜会成績発表 

第３位 久保豊年会員 

第２位 原田会員 

優 勝 丸本会員（ベスグロ） 

アウト４２ イン４２ グロス 84 

 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会 

☀自主出宝 

東会員･粟屋会員･越智会員･岡田(昌)会員･金井会員 

あけましておめでとございます。本年もよろしくお願いします。 

後、半年一生懸命頑張ります。 

親睦委員会一同(下前会員･濱本会員･吉永会員･樹野会員・小林 

(直)会員・藤澤会員・福永会員・川村会員・新谷会員・堤会員・篠崎 

会員・荒本会員・池久保会員・桑原会員・重田会員・古谷会員・池上会

員・丸子会員･林谷会員・高見会員・松本(文)会員)  昨年末に行いまし

た「ｸﾘｽﾏｽ家族会」にはたくさんの会員・ご家族の方に参加していただ

きありがとうございました。お陰様で大成功に終わり親睦委員会一同安

堵しております。出演された「ミヤジマックス」さん「チュータ」さんも大変

喜んでおられました。東会長も特別出演の「長老禰宜」ありがとうござい

ました。今年も皆さんのご期待に添えることができるよう頑張りますの 

謹んで新年のお慶びを申し上げます。旧年中は格別のご高配

を賜りありがとうございます。貴クラブ会員ご家族皆様のご健勝

とご多幸を心よりお祈りいたします。本年もどうぞよろしくお願い申

しあげます。 

京都伏見ロータリークラブ

会長  藤井 正大
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宜しくお願い致

本会員◆ １２/

とが出来ました

久保会員 先日

うございました。

した。ありがとう

原会員 妻の誕

本さん、入会お

本文彦会員 本

致します。 

屋会員★ 今日

ざいます。気持

、引き続きご指導

内会員 誕生日

。 

子会員 明けま

します。 

会員★ 当ｸﾗﾌ

年の事ですが、

ます。私は高校

年こそは年賀状

５０年振りに年賀

ました会員の皆

ﾆｺ委員会(本田

･河村会員･渡部

くさん発表ができ

=１０,０００円 ☆

《職業ニコニ

山坂哲郎会員 

にお好み村斜め

ーツ Plate's』を

岡田清治会員 

広島会主催 新

月１６日（火）１９

理と新井選手の

ﾚｯﾄをご用意して

浦 信一会員 

末に税理士事務

ろうと思います。

当日計 6

します 

/１７、多打喜会

。 

日は妻の誕生日

。妻もとても喜ん

うございました。

誕生日には素敵

おめでとうござい

本日、入会させ

日は還暦と誕生

持ちだけは若く持

導をよろしくお願

日のお祝いあり

ましておめでとう

ﾌﾞに入会させて

、多くの会員の

校に入学して以

状を出そう出そ

賀状を書いてみ

皆様に感謝の気

田会員･山田会員

部会員) あけま

きるよう皆様よ

☆=５,０００円 ◆

コ》 

明けましてお

め前のアクセビ

をオープンしまし

ホテルからの

新春特別企画「

９時から開催い

のﾄｰｸを是非お

ております。 

皆さん、明けま

務所を五日市か

。本年も宜しくお

64,000 円 

会でﾊﾝﾃﾞｨとﾒﾝﾊ

日に素敵なお花

んでおりました。

 

敵なお花をありが

います。 

て頂きました松

生日のお祝いを

持ち続けて頑張

願い申しあげま

りがとうございま

うございます。

て頂き１４回目の

の方から年賀状

来、年賀状を出

うと思いここま

みようと思ってお

気持ちを込めて出

員･藤田会員･岡

ましておめでと

よろしくお願いし

◆=３,０００円 ◇

めでとうござい

ル４Ｆにカフェア

した。よろしくお願

のお得な情報で

「新井貴浩 ｽﾍ

いたします。ｸﾞﾗﾝ

楽しみ下さい。

ましておめでとう

から井口へ移転

お願い致します

 累計 9

ﾊﾞｰに恵まれ優

花を頂き、大変

。私も勉強させ

がとうございま

松本です。よろし

をして頂き、あり

張りたいと思い

ます。 

ます。５８歳にな

本年もよろしく

の正月を迎えま

状を頂きありがと

出したことがなく

できました。来

おります。年賀

出宝させて頂き

岡田(清)会員･

うございます。

ます。 

◇=２,０００円

います！１２月２

アンドキッチン『

願い致します！

です。ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｳ

ﾍﾟｼｬﾙﾄｰｸｼｮｰ」

ﾝｳﾞｨｱの美味し

会場入り口にﾊ

うございます。

転し、心機一転頑

す。 

946,000 円
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優勝する
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武部会
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● ● ● ● ●

『会長年

間の半年でした

えることが出来

当年度を振り返

月２７日、奥芝ｶ

藤中ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式

いことばかりの

とを少しでも理解

月５日の“小さ

多くの方に参加

い中懇親会まで

ていただきました

また、８月１８日

ジアムにカープ

家族の方にも大

月には、社会

に広大病院へ小

時の模様は、公

ました。その贈

ﾞｲｷｬﾝﾌﾟの事業

喜んで頂きまし

月１５日、京都

後には平等院見

親を深めてまい

０日、１０月１

会員を対象とし

嶋会員・中山直

が行われ、夜の

な研修であった

０月２８日、２９

員に参加して頂

だきました。また

懇親会が行われ

念講演では、脳

学”女性、男性

深く聞き入ってい

１月３日には、

として“ｴﾝﾄﾞﾎﾟﾘ

で参加して元気

２月９日には、

ﾞﾗﾝﾃｨｱ”に参

ました。この大変

崎会員にも参加

また、１２月１５

病院小児科への

大道芸人による

ました。その後

って病室をまわ

２月２１日、最

が行われ、多く

させていただき

● ● ● 卓 話

年頭挨拶 －

会

 

改
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し

７

たが、皆さんの

ました。 

返ってみますと

ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐を

式訪問ならびに

中での準備で

解するのに貴重

さな祈り影絵展

加いただき、特に

でお付き合いい

た。 

日には親睦委員

プ観戦に行き、

大変喜んでいた

奉仕委員会に

小児用車いす

公共ｲﾒｰｼﾞ委員

呈式も兼ねて

業が行なわれ

た。 

都伏見ＲＣとの

見学から宇治

いりました。 

日とﾛｰﾀﾘｰ情

した“一泊研修

直前会長・粟屋
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たと思います。 

９日には地区大

頂き、地区の中

た、本会議前日

れ親睦を深め

脳科学者の黒川

の脳の感じ方
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－上半期を振

会長  東  正

改めまして新年

うございます。

します。 
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いました。私も

せて頂きました

せていただき、

議でなりません

員会のみなさん

皆さんが一丸

吉永委員長に

ﾛｸﾞﾗﾑの時間に

連する歴史等

ＡＡとﾆｺﾆｺの歴

史と現状を学ぶ

のおかげで 7

出席率も１００

のように各委員

活動を行って頂

れからも、まだ

月２５日は“3Ｒ

ィング”、４月に

”、６月には“最

た、親睦委員会

支援”、社会奉

る事業もまだま

年も明るく調和

たいと思います

れからもご支援

年の干支は戌

っしゃいます。 

和９年生まれの

員、今年還暦

崎会員、中山会

らっしゃいます

年年男を迎え

んのご多幸を祈

。 

、昭和、平成の

続けて来た会社

してみたいと思

初に何故、広島

９年江戸時代に

、芸州広島へ参

られ、考え抜い

時代から武家

文化・文物に触

断があったと思

があり、その職

訳です。当時、

屏風には、金銭

高価です。欲し

も恥ずかしなが

た。またﾁｭｰﾀさ

何度も撮影し

ん。本当に楽し

ん、本当にあり

となって設営す

敬意を表したい
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等を話していただ

歴史、財団ﾌﾟﾛ

ぶという卓話を
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員会の歴史等、

頂きましてあり
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ＲＣ合同夜間例
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会による懇親
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の久永会員を

を迎えられる
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す。そして昭和４

られた９名の皆

祈念いたしまし

『年男の

の時代に翻弄
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思います。 
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に入る直前に紀

参りました。しか

いた末、金屏風

家や長者家敷に

触れ、その際

思います。その

職人の技が活か

、金屏風といえ

銭も思うように

しくても庶民に

がら、長老禰宜

さんによるｲﾘｭ

した動画を見ま

しい会でした。設

りがとうござい

する姿に感動し

いと思います。

会や同好会など

だき、ＳＡＡとﾆ

ﾛｸﾞﾗﾑ委員会に

を頂きました。

を迎えることも出

おります。 

、“温故創新”の

がとうございま

ただかなくては

例会”、３月には

周年記念例会

”等が予定され

会や、国際奉

よる“植樹”な

 

心地の良いｸﾗ

ほど宜しくお願い

ﾞには戌年生ま

をはじめ、昭和

昭和３３年生ま

員、川上会員

４５年生まれに

皆さんの益々の

して新年の挨拶

の弁 Part１』 

久永  

 

七回目の

数えで８

今日は

(現在の

され、悪戦苦

や生き様、そし

が始まったか？

紀州浅野藩主

かし、明治維新

風の商いを始め

に出入りして、

に培われた知

の上で刀剣の鞘

かせるので、金

えば、京都が本

に手に入らず、そ

は買えません

宜として舞台ﾃﾞ

ｰｼﾞｮﾝは一番前

ましたが、いまだ

設営して頂いた

いました。親睦委

しました。まとめ

。 

どからその委員

ﾆｺﾆｺ委員会に

によるﾛｰﾀﾘｰ財

また、会員増強

出来、現在 98

の方針に沿って

ました。 

はなりません。

は“インターシテ

会”、“在広ＲＣｺ

れています。

奉仕委員会によ

など、これから

ﾌﾞの運営を行

いします。 

まれの会員が

２１年生まれに

まれには粟屋

、石井会員の

には吉永会員で

のご活躍と会員

拶とさせていた

洪 会員 

（昭和９年生れ

の年男の久永

８４才になります

は、久永清次郎

の歴清社)が明

闘して、１３３年

して私の仕事人

？久永の先祖は

主と一緒に刀剣

新の廃刀会で苦

めます。それに

武士や裕富な

知識や美意識か

鞘には、漆や金

金屏風の商い

本場で後発の広

その上、本金の

ん。庶民でも帰る

3 

ﾋﾞｭｰを

前で見

だに不

た親睦

委員会

めあげ

員会に

による、

財団の

強委員

名とな

て様々

 

ティミー

ｺﾞﾙﾌ大

よる“海

計画さ

行って参

が９名い

に炭田

屋会員、

の６名が

です。 

員の皆

ただきま

れ） 

永です。

す。 

郎商店

治、大

年間や

人生を

は、１６

剣商とし

苦境に

には、江

な町人

からの

金の金

を始め

広島の

の屏風

る何か 

安

け

の

い

と

か

な

出

と

る

真

れ

年

幸

こ

今

え

と

●

ア

中

お

年

ハ

属

ョ

テ

「何

と

て

た

は

ロ

「私

の

合

ン

め

※

安い金箱が造れ

けていました。明

の箱が日本に入

いし、しかも、安

と思い、研究を

かってやっと変

ない、色合も本

出しました。 

ところが、客の

るので信用せず

真ちゅうの金箱

れ売れるように

年、その間の長

幸いにも、この

この技術を基本

今までたくさんの

えてきました。

と！慢真心を心

● ● ● ● ● ●

アメリカ・サンデ

中のロータリー

おいて、国際ロ

年度会長バリー

ハマ、イーストナ

属）がロータリー

ンについて語

テーマを発表し

何か大きなこ

というインスピレ

てください。自分

ために、行動を

はラシン氏の言

ロータリーの新

私たちロータリ

の中で、持続可

合って行動する

ン声明の意義を

めにリーダーシ

※このテーマに

すが、My RO

■出席報告

２０１８年１

出席 ８２名

ゲスト １名

１２月１４日

■来客者紹介

ｵﾄｺﾞﾝﾄｰﾙ･

■次回例会

『広島北･広

会場：リーガ

※時間･会

うお願い

れんものかと

明治３０年時代

入って来ました

安い。ヨシ！この

始め、途中、行

変色しない金を

本金と変わらな

反応は真ちゅ

ず、買ってくれま

箱が変色しない

になるには、更

長い艱難辛苦は

真ちゅう箱製

本として、今日ま

の失敗があり

いくら努力して

心すべきだと、尊

● 次 年 度 Ｒ

ディエゴで開催

ー国際協議会に

ロータリーの次

ー・ラシン氏（バ

ナッソー・ＲＣ所

ーの未来のビジ

り、次年度のＲ

しました。 

とに挑戦しよ

レーションを、ク

分よりも長く、後

を起こす意欲を

言葉です。 

新しいビジョン声

リアンは、世界

可能な良い変化

る世界を目指し

を強調し、声明

シップを発揮する

に関する説明は

OTARY を是非

出席委員会 

月１１日（木） 

名  欠席 １６

名 

日例会 修正後

介  親睦委員

ﾃﾙﾒﾝ 君（米山

 ２０１８年１月

広島陵北･広島

ガロイヤルホテ

場が変更とな

いいたします。 

、創業者、久永

代になって、ヨ

た。現物をみる

の箱で金をつく

行きづまって、

をつくり上げまし

ない金箱だから

ゅうはすぐに錆

ません。しかし

いで使用に耐え

に５年、金箱づ

は、語るも涙、

の金製造法の

まで続いている

ましたが、社員

ても、心を無に

尊い教訓でした

Ｉ テ ー マ 発

催

に

次

バ

所

ジ

ＲＩ

う

クラブやほか

後世にも生き続

を引き出してい

声明は、次の

界で、地域社会

化を生むため

しています」。ラ

明がめざすロー

るよう求めまし

は次年度会長

非ご覧ください

会員数 ９８名

６名 

後出席率 １００

員会 

山奨学生） 

月２５日（木）１

島安佐３RC 合同

テル広島 

なっております。

永清次郎は常

ヨーロッパから真

ると、色合も本

くろう！！ 

中断しながらも

した。安くて、変

ら、売れると思っ

びるものとおも

し、やり続けるし

えることを客に

づくりを思い立

聞くも涙の物語

の特許が認め

る訳です。 

員一丸となって

にして、謙虚に

た。 

発 表 ● ● ●

のロータリアン

続けるものを生

いただきたいの

ように謳ってい

会で、そして自

に、人びとが手

ラシン氏は、こ

ータリーを実現

した。 

長より改めて行

。 

名 

０％ 

８：３０～ 

同例会&懇親会

。お間違えのな

 

常思い続

真ちゅう

本金に近

も５年掛

変色もし

って売り

もってい

しかない。

に信用さ

立って１０

語です。 

られて、

て乗り越

に謙虚に

● ● ● 

ンに与え

生み出す

のです」と

います。

自分自身

手を取り

のビジョ

現するた

行われま

 

会』 

ないよ


